

## Der Seniorennachmittag in Bad Wurzach ist Geschichte

30 Tischtennisbegeisterte aus dem ganzen Tischtennisbezirk Allgäu- Bodensee haben sich heute in der Riedsporthalle in Bad Wurzach eingefunden, um rund zwei Stunden Einzel und dann noch zwei Stunden Doppel zu spielen.

In der halbstündigen Pause ließen sie sich den guten Kaffee und die leckeren Kuchen schmecken.

→ Zur Beachtung; Der nächste Seniorennachmittag findet wieder am 28. April 2024 ab 15:00 Uhr in Weissenau statt.

Das Prozedere ist das gleiche wie immer.

Wir freuen uns auf Euch.

Karl Weber, TTBEZAB, Presse  
Klaus Mahle, Seniorenwart des TTBEZAB  
Uwe Benz, SV Weissenau

Fotos aus Bad Wurzach von Karl Weber  
23.03.2024





